
     
30/05/2019 

Câmara sedia 1º Fórum da Saúde Mental de Louveira 
              A Câmara de vereadores sediou, na manhã desta quinta-feira, 30, o 1º 
Fórum de Saúde Mental de Louveira, evento realizado pela Secretaria Municipal de 

Saúde por meio do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS). O evento é alusivo ao Dia 

de Luta Antimanicomial, comemorado em 18 de maio, e que reflete sobre os 

estigmas, a exclusão e o abandono dos pacientes psiquiátricos. 

             O evento contou com a participação do secretário municipal da pasta, José 
Carlos Belussi, do presidente da Câmara, vereador Laércio Neris (PTB), do 

palestrante Daniel Elia, da coordenadora do CAPS, Roberta Guerra, e representantes 

dos funcionários e usuários do sistema. O vereador Caetano também acompanhou o 

evento, assim com a primeira-dama Marlene Montelatto. 
              “Estou certo de que este encontro é de grande valia para nosso município, 

pois discute temas como o acolhimento, cuidado e a atenção aos nossos pacientes. 

A nossa Câmara estará sempre de portas abertas para iniciativas semelhantes. 

Parabéns aos organizadores”, afirmou o presidente da Casa. 
                Além da palestra do Daniel, especialista e diretor do Caps do Morro do 

Alemão, no Rio de Janeiro, houve também apresentações referentes ao tema. 

 

 

 
30/05/2019 

Conhecendo a Câmara recebe última turma do Ceil Centro 
             O programa Conhecendo a Câmara concluiu seus trabalhos junto aos alunos 

da escola Ceil Centro e já se prepara para novas turmas de outras escolas. A visita 
de aproximadamente 30 crianças do 4º ano C do Ceil Centro ocorreu na manhã desta 

quinta-feira, 30, ocasião em que receberam orientações sobre cidadania, os três 

poderes e o papel do vereador. 

      As crianças vieram acompanhadas pela professora Valeriana e conheceram as 

dependências administrativas da Casa, o estúdio da TV Câmara e o auditório 
Vereador Jacyr Dinofre. Durante o trajeto, receberam informações sobre o que faz o 

poder Executivo, o Judiciário e o Legislativo. Presentes na Casa, o presidente 

vereador Laércio Neris (PTB), o vice-presidente Caetano (PTB) e a vereadora Priscilla 

Finamore (PRB) conversaram com as crianças, respondendo perguntas, fruto da 
curiosidade comum de estar num ambiente diferente. 

           Os alunos são recebidos por servidores que mostram os departamentos 

existentes na Casa e que, durante o percurso, explicam informações básicas sobre a 

divisão dos poderes, como funciona uma eleição, qual é o papel do vereador e o que 
pode e não pode ser feito. 

             Outros grupos de pessoas, alunos ou não, interessados em fazer uma visita 

monitorada e conhecer a Câmara de Louveira podem agendar pelo telefone (19) 

3878-9420. 

30/05/2019 

Saúde financeira de Louveira está equilibrada, apontam dados 

de audiência 
             A saúde financeira do município de Louveira está estável e equilibrada, de 

acordo com os dados apresentados pela Prefeitura durante audiência de 

demonstração do cumprimento das Metas Fiscais dos últimos quatro meses, realizada 
na noite desta quarta-feira, 29. A audiência foi comandada pelo vereador Helinho 

(PTB), presidente da Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara. Duas pessoas 

do público fizeram perguntas. 

              Os dados apresentados pela diretora contábil da Secretaria Municipal de 
Finanças, Luzinete Dias de Carvalho, demonstram que Louveira registrou um 

aumento de 11,46% na arrecadação e uma redução de 19% nas despesas, 

comparando-se o primeiro quadrimestre deste ano com o mesmo período de 2018. 



     
              A principal receita de Louveira é proveniente da arrecadação do ICMS. Nos 

meses de janeiro, fevereiro, março e abril foram arrecadados R$ 139,3 milhões, 

sendo o ICMS responsável por R$ 76,3  milhões. Em relação aos valores investidos, 
foram empenhados R$ 48 milhões em Educação, o que representa 35,7 % da 

arrecadação. Na Saúde, foram R$ 32,1 milhões, ou 23,5 % da receita, índices acima 

do mínimo legal que é de 25% e 15%, respectivamente. As despesas com pagamento 

de pessoal representaram 38,1%. A Prefeitura de Louveira, segundo a apresentação, 
não registra dívidas. 

                     Após a apresentação, o vereador Helinho passou a palavra para o 

público presente, para questionamentos, ocasião em que duas pessoas se 

posicionaram: o presidente do Conselho de Segurança (Conseg), José Dimas 
Bessórnia, que perguntou sobre verbas da Fundeb, e do morador, que se identificou 

como Alisson, do bairro Santo Antônio, que questionou sobre superávit finaceiro e a 

falta de reajuste salarial do funcionalismo público. 

29/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Vereador Rodrigão solicita melhorias em 

serviço de zeladoria 
        Em sua fala na tribuna, o vereador Rodrigão (PSD) parabenizou os coletores de 

lixo, conhecidos  popularmente como garis, pela passagem do dia comemorativo à 

profissão, registrando a importância desses profissionais na manutenção da 

qualidade de vida e saúde da população, além de auxiliar diretamente na preservação 
do Meio Ambiente. 

          O vereador defendeu, ainda, indicações de sua autoria, em especial as que 

tratam de serviços de zeladoria na cidade, como a manutenção de pavimentação em 

ruas, consertos de tampas de bueiro nos bairros Sagrado Coração de Jesus e 21 de 
Março, e a retirada de uma árvore que está afetando uma residência e a pode de 

outras árvores, no bairro Vassoural. Rodrigão concluiu sua fala informando que 

solicitou apoio a deputado estadual para que haja solução para o trevo da 

Anhanguera com a Romildo Prado, encaminhando ofício ao governador e à 

superintendência da Artesp, que regula as concessão. 
 

 

 

 
 

 

 

29/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Vereador Nilson Cruz quer estender 

vacinação contra gripe 
         Em sua fala na tribuna, o vereador Nilson Cruz (PSD) defendeu que a campanha 

de vacinação contra a gripe H1N1 e Influenza seja ampliada agora no período de 

outono e inverno. Ele justificou o pedido, afirmando que a vacinação pode impedir 

uma epidemia. Em outra indicação, o vereador solicitou o conserto de brinquedo 
existente no Ceil Centro, dizendo que as crianças estão impossibilitadas de usar o 

parque infantil devido a problemas na escada de um desses brinquedos.  

        Nilson Cruz também parabenizou a Prefeitura por enviar projeto que permite o 

parcelamento das dívidas de contas de água e esgoto, dizendo que atende as 
necessidades da população que, muitas vezes, não teve condições de acertar as 

contas. Para ele, o projeto vai permitir que muitos moradores paguem seus débitos. 

Nilson comentou ainda sobre o trabalho da imprensa em relação ao trabalho do 

Legislativo. 
 

 

 



     
 

 

 
 

 

29/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Vereador Luiz Rosa propõe criar 

Programa Meio Ambiente na Educação Infantil 
       Em sua fala na tribuna, o vereador Luiz Rosa (MDB) defendeu que a Prefeitura 

crie um programa de conscientização do Meio Ambiente junto aos alunos da rede 

municipal de Ensino, a fim educar as crianças para atitudes responsáveis diante dos 

problemas ambientais. O vereador, que batizou o projeto de Programa Meio Ambiente 

na Educação Infantil, defendeu a ideia de promover ações que inspirem as crianças 
a preservação da vida e do meio ambiente, demonstrando os benefícios da reciclagem 

e respeito à natureza. 

       Luiz Rosa também comentou a resposta da Secretaria de Serviços Públicos a 

uma indicação feita anteriormente sobre colocação de lixeiras na rua Mário Pereira 
Dutra. O vereador agradeceu a manifestação do secretário, que explicou ser inviável 

atender ao pedido. Segundo o ofício recebido, a colocação de lixeiras não está 

surtindo efeito desejado e acaba atraindo animais , como roedores, além de não 

haver local adequado para a colocação. Ainda segundo a resposta, a coleta de lixo 
atende quase todos os bairros três vezes por semana. 

 

 

 
 

 

 

29/05/2019 

Projeto do vereador Caetano nomeia as ruas do Jardim Emília 
        Aprovado por unanimidade na sessão ordinária desta terça-feira (28), o Projeto 

de Lei 14/2019 de autoria do vereador Caetano (PTB) definiu os nomes de sete ruas 

do Jardim Emília e estendeu a denominação para outras três vias do mesmo bairro. 

Os nomes foram definidos com a participação dos demais vereadores, de forma a 

homenagear moradores ilustres de Louveira. Agora, a comunidade do Jardim Emília 
passa a contar com endereço completo, facilitando a entrega de correspondências, 

por exemplo. 

        Em seu projeto, Caetano explica que Jardim Emília, localizado no Santo Antonio, 

possui dez ruas, sendo que as ruas 4,5 e 9 são na realidade continuações de vias 
públicas já existentes e denominadas, localizadas nos bairros Jardim Esmeralda e 

lago Azul. Por isso, o vereador estendeu a mesma nomenclatura, aproveitando as 

placas já instaladas pela Prefeitura.  "Dessa forma, a fim de preservar a vida dos 

moradores daquela região, que já recebem muitas de suas correspondências, 
apresentamos as mesmas denominações", justificou o parlamentar. 

          O projeto definiu as seguintes denominações: Rua 1 (Travessa da rua Antonio 

Preterotte) passa a ser denominada Rua Otília Lourençon Pagotti; Rua 2 passa a ser 

Rua Mário Pagotti, Rua 3 passa a ser Rua Renato Berthê, Rua 6 passa a ser Rua 

Amelia Feliciani Martins; Rua 7 passa a ser Rua  João Magalhães; Rua 8 passa a ser 
Rua Dr. Douglas Castelo Branco Manfrim; Rua 10 passa a ser Rua Francisco de Souza 

Neves.  Ficam estendidas as denominações de Rua João F. Dutra à Rua 4, Rua 

Antonio Torezin à Rua 11 e Rua Evaristo Cavalli à Rua 9. 

  
Manifestações:  durante a votação do projeto, o vereador Nilson (PSD) parabenizou 

o colega Caetano pela iniciativa e por ter dividido com os demais parlamentares esse 

trabalho de denominação. "Meu voto é favorável ao projeto, que é muito importante, 



     
pois os moradores terão suas ruas nomeadas. E também pelas homenagens feitas a 

essas pessoas. Fiquei muito feliz em ter participado". 

         O vereador Rodrigão (PSD) também parabenizou o autor da matéria. "Voto sim 
pelo projeto, o vereador soube dividir esse trabalho e parabenizo também  as famílias 

homenageadas". O presidente da Câmara, vereador Laércio Neris (PTB), se 

manifestou favoravelmente ao projeto. "É muito importante essas denominações, 

pois homenageiam pessoas que fazem parte da história de nossa cidade". 
29/05/2019 

Câmara aprova parcelamento das dívidas de água e esgoto 
        Moradores de Louveira, que eventualmente tenham dívidas com a Prefeitura 

referentes às contas de água e esgoto, têm nova oportunidade para pagar seus 

débitos. É que os vereadores aprovaram, na sessão desta terça-feira, 28, o Projeto 
de Lei Complementar de autoria do Executivo que permite o parcelamento da dívida 

inscrita na Dívida Ativa da Prefeitura. Aprovado por unanimidade, o projeto entra em 

vigor após a sanção do prefeito. 

       O Plano de Liquidação de Débitos de Água e Esgoto permite que pessoas ou 
empresas paguem suas dívidas com descontos que variam de acordo com o número 

de parcelas. Para pagamento à vista, haverá desconto de 100% dos juros moratórios 

e multas. Há também opções de parcelamentos com desconto de 90%, 70%, 50% e 

30% dos juros e multas. Há opções ainda de se pagar a dívida até 200 parcelas, mas 

sem descontos. 
       Para pessoas físicas, o valor mínimo da parcela é de R$ 100, enquanto que para 

empresas, a parcela mínima é de R$ 300. O prazo para pedir o parcelamento vai até 

10 de dezembro de 2019. 

  
Protesto extrajudicial: na mesma noite, os vereadores também aprovaram o 

Projeto de Lei Complementar que autoriza a Prefeitura a encaminhar para protesto 

extrajudicial os créditos de qualquer natureza, vencidos e que estejam em fase de 

cobrança administrativa ou judicial. O projeto prevê, ainda, que a Prefeitura não irá 
ajuizar ação de execução fiscal no caso de valores atualizados menores que R$ 500, 

não dispensando as medidas administrativas. O projeto prevê que esses créditos 

serão ajuizados antes do prazo de prescrição. 

            O presidente da Câmara, vereador Laércio Neris (PTB), explicou que o 
projeto visa reduzir os custos de cobrança, que acabam sendo maiores que o próprio 

débito. O protesto extrajudicial será feito após o contribuinte ser avisado da 

pendência financeira, decisão incluída no projeto original por meio da apresentação 

de emenda do vereador Agostinho Tardiveli (PSDB). 

A emenda foi elogiada pelos vereadores vereador Nilson Cruz (PSD), Rodrigão (PSD) 
e Laércio, pois garantem que os devedores tenham conhecimento da dívida antes de 

serem protestados. 

  

Outras aprovações: outros dois projetos foram aprovados na noite: o que dá nomes 
às ruas do Jardim Emília e o que faz um remanejamento contábil de R$ 150 mil 

dentro do orçamento do Legislativo. Os vereadores também aprovaram dois 

requerimentos (um de pesar e outro de urgência), uma Moção de Congratulações e 

Aplausos e 38 indicações. 
29/05/2019 

Câmara elogia classificação inédita de Louveira em premiação 

do Sebrae 
       Os vereadores reconheceram, com a entrega de Moção de Congratulações e 

Aplausos, o trabalho da Prefeitura de Louveira pela classificação entre os três 

melhores projetos do Estado de São Paulo na categoria “Pequenos Negócios no 
Campo”, em premiação promovida pelo Sebrae/SP. O Prêmio Sebrae Prefeito 

Empreendedor foi realizado no dia 21 de maio e Louveira concorreu com o Programa 

Municipal de Incentivo a Fruticultura (Promif). A moção de autoria do vereador 



     
Helinho (PTB) foi aprovada por unanimidade e entregue em mãos ao secretário 

municipal de Desenvolvimento Econômico, Jailson Marinho. 

         Durante a aprovação da Moção, os vereadores enalteceram o trabalho 
desenvolvido pelo titular da pasta e pelo prefeito Nicolau Finamore Júnior na 

condução do Promif. “É uma administração séria com projetos com visão de longo 

prazo”, afirmou o vereador Helinho em relação aos projetos desenvolvidos pela 

Prefeitura, em especial o de incentivo à manutenção do homem no campo. 
        O Prêmio Sebrae Prefeito Empreendedor ajuda a disseminar projetos de 

estímulo à modernização da gestão pública, reconhecendo gestores que promovem 

o desenvolvimento econômico e social de seus municípios por meio do incentivo aos 

pequenos negócios locais. Neste ano, oito categorias foram premiadas, envolvendo 
137 projetos inscritos em todo o estado de São Paulo. 

        O secretário Jailson, presente na sessão, ouviu vários elogios à administração 

municipal. Além do autor da homenagem, o vereador Caetano (PTB) também usou a 

palavra para registrar a engajamento da administração pública com a área rural. 

“Existe uma preocupação desta administração com os agricultores, de manter as 
origens e desenvolver a área rural, com a preservação do Meio Ambiente”, comentou. 

O vereador Nilson Cruz (PSD) afirmou que o mérito de mais esse título para a cidade 

é da administração e do secretário. “Parabéns pelo trabalho de fazer sempre o melhor 

para o morador de Louveira”, disse. 
          Os vereadores Luiz Rosa (MDB), Rodrigão (PSD) e Clodoaldo (PPS) também 

parabenizaram o prefeito e o secretário pelo trabalho desenvolvido e que a premiação 

do Sebrae é fruto desse trabalho, que está facilitando muito a vida do empreendedor. 

O presidente da Câmara, vereador Laércio Neris (PTB) finalizou afirmando “é a 
primeira vez que Louveira participa dessa premiação” e que a administração está 

realizando um bom trabalho. 

23/05/2019 

Nova turma do Ceil Centro participa de visita monitorada à 

Câmara 
                 Uma nova turma da escola Ceil Centro, com aproximadamente 30 
crianças, participou de mais uma edição do programa Conhecendo a Câmara, 

promovido pela Escola do Legislativo Comendador Walter Mazzali da Câmara de 

Louveira. A visita monitorada é uma ação de cidadania que promove o encontro de 

grupos interessados em conhecer as dependências da sede do Poder Legislativo 
Municipal e receber informações sobre os três poderes e o papel reservado aos 

vereadores. Este ano, mais de 300 crianças já participaram do programa. 

                     Os alunos são recebidos por uma equipe de servidores que mostra 

todos os departamentos existentes na Casa e que, durante o percurso, explica 
informações básicas sobre a divisão dos poderes Executivo, Legislativo e Judiciário, 

como funciona uma eleição, qual é o papel do vereador e o que pode e não pode ser 

feito. 

                     As crianças foram acompanhadas pelo diretor Paulo e professora Ana 

Mirtis e souberam, por exemplo, que o nome da sede legislativa municipal recebe o 
nome de Palácio dos Emancipadores, em homenagem às pessoas que colaboraram 

para que Louveira se tornasse um município administrativamente independente. A 

visita começa pela recepção, local em que recebem algumas orientações sobre 

segurança para que o passeio seja bastante agradável. 
                     A qualquer momento, as crianças podem fazer as perguntas que achar 

interessante e que são respondidas pela equipe. Não tem pergunta certa, nem 

pergunta errada. A curiosidade é comum e a participação das crianças tem como 

objetivo plantar uma semente de cidadania para que elas possam, desde cedo, 
entender o processo democrático e tornar-se um cidadão consciente, participativo e 

atuante. 

                     Além dos gabinetes dos vereadores, a visitação também mostra os 

estúdios da TV Câmara, a sala da presidência, o auditório Vereador Jacyr Dinofre e 



     
termina no plenário Vereador José Chiquetto, local onde ocorrem as sessões e 

audiências públicas. As crianças são convidadas, então, para subirem ao plenário e, 

por fim, recebem um guia ilustrativo para reforçar os conceitos que aprenderam. 
Grupos interessados em fazer uma visita monitorada e conhecer a Câmara de 

Louveira podem agendar pelo telefone (19) 3878-9420. 

20/05/2019 

Câmara realiza audiência pública sobre Metas Fiscais no dia 29 
       A Câmara Municipal de Louveira convida todos os cidadãos a participarem da 
próxima audiência pública, que será realizada no dia 29 de maio, às 18h30min, para 

a apresentação dos dados do balanço fiscal do primeiro quadrimestre de 2019. A 

audiência é o momento em que a Prefeitura apresenta à população o cumprimento 

das metas fiscais estabelecidas em lei para os meses de janeiro, fevereiro, março e 
abril, ocasião em que o cidadão pode fazer perguntas e esclarecer dúvidas sobre o 

balanço fiscal. A apresentação será feita perante a Comissão de Finanças e 

Orçamento da Câmara, no Plenário Vereador José Chiquetto da Câmara, localizado 

na Rua Wagner Luiz Bevilacqua, 35 - bairro Guembê. 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

17/05/2019 

Escola do Legislativo divulga balanço das atividades no 

primeiro quadrimestre 
       A Escola do Legislativo Comendador Walter Mazzali, da Câmara de Louveira, foi 

a responsável por atender a visitação de mais de 300 alunos municipais, de 11 salas 

de aula de seis escolas diferentes entre os meses de março e abril. O balanço dos 

trabalhos internos também aponta a realização de cursos e treinamentos para 

funcionários até abril. 
        Responsável por promover eventos, cursos, palestras, treinamentos, a Escola 

do Legislativo também promove o programa Conhecendo a Câmara, de visitação 

monitorada, e está trabalhando para a retomada do Museu Digital Professor Ademir 

Tasso. 
       O balanço dos trabalhos realizados até o mês passado, mostra que foram 

disponibilizados cursos de Pregão Presencial, Editais de Licitação, Gestão de 

Contratos Administrativos e o treinamento Teórico e Prático da Brigada de Incêndio, 

envolvendo os servidores que trabalham nas respectivas áreas. Além das atividades 
internas, houve o atendimento dos alunos municipais de seis escolas, que visitaram 

as dependências da Câmara em oito diferentes dias, entre crianças do 4º ano e 

adultos da EJA (Educação de Jovens e Adultos). 

 

 
 

 

16/05/2019 

Conhecendo a Câmara realiza mais uma visita com alunos 
           O programa Conhecendo a Câmara, promovido pela Escola do Legislativo 

Comendador Walter Mazzali, da Câmara de Louveira, realizou mais uma edição na 

manhã desta quinta-feira, 16, recebendo aproximadamente 30 crianças alunas do 



     
Ceil Centro. A visitação monitorada percorre o prédio da Casa com explicações sobre 

cidadania, divisão dos poderes e o papel do Legislativo no dia a dia da população. 

         Os alunos,  acompanhados pela professora Patrícia e pela monitora Hozana, 
conheceram as dependência do Palácio dos Emancipadores, nome da sede do Poder 

Legislativo Municipal. Durante o percurso, eles recebem informações sobre os 

departamentos internos, o funcionamento da Casa e, especialmente, sobre os três 

poderes constituídos. 
             Qual o papel de um vereador? o que ele pode e não pode fazer pela 

população? Como se elegem os representantes? São perguntas como essas, feitas 

pelas crianças, que fazem parte das informações passadas a elas, como forma de 

iniciar o interesse pelo tema “cidadania”. A participação das crianças tem como 
objetivo plantar uma semente de cidadania para que elas possam, desde cedo, 

entender o processo democrático e tornar-se cidadão consciente, participativo e 

atuante. 

             Presentes na Casa na hora da visita, os vereadores Luiz Rosa (MDB), 

Rodrigão (PSD), Leandro Lourençon (PSDB) e Caetano (PTB) responderam as 
perguntas dos alunos. As crianças conheceram os estúdios da TV Câmara, sala da 

presidência, auditório Vereador Jacyr Dinofre, salas administrativas e gabinetes dos 

vereadores. A visita foi encerrada no plenário Vereador José Chiquetto, local onde 

ocorrem as sessões e audiências públicas. Grupos interessados em fazer uma visita 
monitorada e conhecer a Câmara de Louveira podem agendar pelo telefone (19) 

3878-9420. 

15/05/2019 

Vereadores aprovam Campanha Carnaval Solidário – Preserve 

a Vida, Doe Sangue 
      A Câmara de Vereadores de Louveira aprovou por unanimidade, na sessão 

realizada na noite desta terça-feira, 14, projeto de Lei de autoria do vereador 

Rodrigão (PSD) que autoriza a realização da “Campanha Carnaval Solidário – 

Preserve a Vida, Doe Sangue”. A Campanha deverá ser promovida pela sociedade 

civil organizada durante a semana anterior ao Carnaval. 
      Rodrigão pediu o apoio dos colegas, afirmando que na época carnavalesca é 

registrado aumento significativo de acidentes de trânsito, ao mesmo tempo em que 

há uma redução do número de doadores.  “A Campanha é para conscientizar a 

sociedade sobre a necessidade da doação de sangue e incentivar que as pessoas 
participem; a gente sabe que não é fácil ter essas conscientizar, mas temos que 

tentar fazer alguma coisa para ajudar”, comentou. Segundo Rodrigão, o objetivo é 

repor os estoques de sangue em unidades hospitalares que possuem Unidade de 

Terapia Intensiva (UTI) na época festiva. 
       Dados apresentados no projeto indicam que, durante o Carnaval, a Polícia 

Rodoviária Federal registrou aumento de 30% nas estatísticas de trânsito de 2017 

em relação ao ano anterior, causados por imprudência ou embriaguez ao volante. Ao 

mesmo tempo, houve queda na ordem de 40% nas doações de sangue. 

       O vereador Nilson Cruz (PSD) elogiou o projeto do colega de partido, declarando 
seu voto favorável e parabenizando a ideia. “Vamos torcer para passar (o projeto) e 

já declaro que, se houver algum veto, eu aprovo de novo”, registrou, mostrando 

preocupação em relação à constitucionalidade da proposta. Questionado, o 

presidente da Casa, vereador Laércio Neris (PTB) informou que o projeto recebeu 
pareceres favoráveis durante a tramitação na Casa. 

       Outro vereador que se manifestou foi Luiz Rosa (MDB), que também aprovou a 

iniciativa do vereador, lembrou que é doador de sangue e que esse tipo de Campanha 

existe em Louveira, promovida por voluntários ligados a igrejas. “O projeto vem para 
institucionalizar o que já existe”, citou, lembrando que o projeto é realizado com a 

equipe do Hemocentro da Unicamp e voluntários, mas que existe o custo de 

divulgação e o lanche que é entregue aos doadores, mas que é necessário promover 

o interesse da comunidade em participar ativamente. Rodrigão complementou 



     
dizendo que o seu projeto prevê que a Campanha seja realizada próximo às datas do 

Carnaval. 

15/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Rodrigão parabeniza PM e GM de Louveira 
         Durante sua fala na tribuna, o vereador Rodrigão aproveitou para dar os 

parabéns aos policiais militares e guardas municipais que atuam em Louveira, pelo 

importante trabalho que desempenham contra o tráfico de drogas, principalmente 

junto às escolas locais. O parlamentar também solicitou atenção da Secretaria de 
Serviços Públicos na Vila da Conquista, onde as estradas ficam intransitáveis com as 

chuvas. 

           Rodrigão destacou  a necessidade de se eliminar as filas de espera por exames 

e consultas na Saúde. "É preciso fazer um programa para diminuir as filas, a 
população pede", disse o vereador. Também na tribuna Rodrigão defendeu todos os 

projetos esportivos nas escolinhas de esporte do município e ajuda aos atletas, na 

forma de uniformes, condução, alimentação. O vereador informou que seu ofício 

pedindo estudos para a implantação de uma ETC em Louveira, entregue ao deputado 
Antonio da Rocha Marmo Cesar (PSDB)  foi encaminhado diretamente ao Governador 

João Dória. "Vamos aguardar, sabemos que não é fácil, mas essa escola oferece 

ensino gratuito e de qualidade". 

            Encerrando, Rodrigão reforçou seu pedido de intensificação dos trabalhos 

contra a dengue na cidade, tendo em vista que o número de pessoas infectadas está 
aumentando em toda a região. 

 

 

 
 

 

15/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Luiz Rosa defende programa de saúde 

bucal para as crianças 
       Em sua fala na tribuna, o vereador Luiz Rosa (MDB) defendeu  a criação de um 

programa de saúde bucal para os alunos da rede municipal de ensino de Louveira, 

para garantir cuidados para essa parcela da população . Outra indicação em destaque 

pelo vereador é a inserção de um boleto no carnê do IPTU, de pagamento voluntário, 

com renda revertida para o amparo e a proteção animal. "Os recursos vão ser 
destinados para castração e tratamento dos animais em nossa cidade", disse o 

vereador. 

       Luiz Rosa também informou que enviou indicação pedindo a criação de programa 

de combate à obesidade, com o objetivo de orientar a comunidade sobre alimentação 
adequada. "Hoje existe um número significativo de pessoas com sobrepeso, que 

mantém uma alimentação desregrada, e isso prejudica muito a saúde. Seria uma 

campanha de conscientização". O vereador também destacou ser necessário que os 

proprietários de animais recolham as fezes das calçadas quando forem passear com 
seus bichinhos. "Muitos proprietários não recolhem". 

 

 

 

 
 

15/05/2019 

Escola Ladeira comemora 71 anos e recebe homenagem 
          O vereador Nilson Cruz (PSD) apresentou homenagem a todos os funcionários, 
diretores e alunos da Escola Estadual Professor Joaquim Antonio Ladeira durante a 

sessão ordinária realizada na noite desta terça-feira. A Moção de Congratulações, 



     
Aplausos e Reconhecimentos foi apresentada em comemoração aos 71 anos de 

funcionamento da unidade de ensino. 

         Aprovada por unanimidade, os vereadores elogiaram a iniciativa do autor, 
relembrando diversas passagens de pessoas que participaram ativamente da história 

da escola. O vereador Nilson Cruz registrou um resumo histórico, desde a fundação 

do então Grupo Escola Prof. Joaquim Antonio Ladeira em maio de 1948 e fundada 

um ano depois, numa época de pré-emancipação político-administrativa. 
        A Escola Ladeira, nesse período, funcionou em três prédios diferentes: o 

primeiro foi no antigo prédio na Rua Antonio Schiamanni, onde hoje se encontra o 

Fórum de Louveira. Em 1966, a escola foi transferida para um casarão da família 

Argentieri, na rua Armando Steck, local que atualmente pertence a uma empresa de 
papéis. E, por fim, em 1973, o governo estadual construiu o atual prédio da Escola, 

na Vila Bossi. 

       Durante a defesa da Moção, Nilson Cruz agradeceu a presença de diversas 

pessoas ligadas à Escola, entre direção, professores a alunos, que foram prestigiar a 

homenagem, além de representante da Diretoria Regional de Ensino e pediu o apoio 
dos demais vereadores na aprovação da propositura. 

        A comemoração do aniversário de fundação da unidade escolar gerou 

lembranças e histórias contadas por outros cinco vereadores, que elogiaram a 

qualidade de ensino aplicada na escola e o empenho dos profissionais do ensino na 
formação dos cidadãos louveirenses. Rodrigão (PSD) parabenizou a direção, 

professores e alunos que transformara a Escola Ladeira em referência na Educação 

de Louveira. “Os jovens devem aproveitar a equipe que trabalha lá, porque eles têm 

pessoas que querem e se dedicam em mudar esse país”.  O vereador Luiz Rosa (MDB) 
demonstrou seu respeito ao local recordando que estudou na Escola Ladeira, citando 

o nome de alguns professores da época. E a relação com sua família teve 

continuidade. “Meus filhos também estudaram lá e hoje são todos formados” 

lembrou. Leandro Lourençon (PSDB) é outro vereador que estudou na Escola Ladeira 
e disse que tinha muito a agradecer o período que passou pela escola e que aprendeu 

muito. 

           Outro vereador que usou a palavra durante a Moção foi o presidente da Casa, 

vereador Laércio Neris (PTB), que reforçou os elogios à equipe homenageada. “É um 

excelente trabalho realizado no Ladeira, educando nossos filhos. Uma grande Nação 
se faz no princípio da Educação”, avaliou. Por fim, Marquinhos do Leite (PTB) 

registrou que considera o professor como “a mais importante profissão do mundo, 

mas que precisa ser mais valorizado”, parabenizando o trabalho realizado na Escola 

Ladeira. 
14/05/2019 

Alunos da CEIL Bairro ficam entusiasmados com visita à 

Câmara 
   Vinte e três alunos do quarto ano da CEIL Bairro participaram na última quinta-

feira (9) do projeto Conhecendo a Câmara e ficaram entusiasmados com o passeio. 

O grupo, formado por 23 estudantes na faixa etária de 9 a 10 anos, estava 
acompanhado pela professora Érica e foi recepcionado no Legislativo por servidores. 

Esse programa é uma parceria com a Secretaria Municipal de Educação. 

   A visita tem por objetivo estimular nos jovens o interesse pela cidadania, pela 

defesa do bem público e pela participação efetiva na vida da cidade. Os estudantes 
conheceram o estúdio de TV, passam pelas salas administrativas e visitam a sala da 

presidência da Câmara, fazendo uma pausa para uma palestra sobre as atribuições 

dos poderes Executivo, Legislativo e Judiciário, sobre ética e cidadania. 

   Em seguida o passeio continuou pelas salas dos vereadores, e os alunos puderam 
conversar diretamente com o parlamentar e conhecer o seu local de trabalho. O 

encerramento foi no auditório onde acontecem as sessões, quando os estudantes 

podem  ocupar as cadeiras dos  vereadores no plenário. Para a estudante Emile, de 

9 anos, moradora do bairro São José, um dos destaques do dia foi conhecer as salas 



     
dos vereadores e o plenário. "Gostei de mais, aprendi bastante e vou contar tudo o 

que aprendi para os meus pais", revelou. 

   O Projeto Conhecendo a Câmara acontece todas as semanas, sempre às quintas-
feiras, seguindo um cronograma previamente agendado, beneficiando sempre uma 

escola da rede municipal de ensino. 

08/05/2019 

Câmara de Louveira inicia mais uma edição da campanha do 

agasalho 
   Seguindo o que determina a Resolução nº 6, de 14 junho de 2017, a Câmara 

Municipal de Louveira iniciou nesta sexta-feira (03) campanha de sensibilização de 

servidores, colaboradores e do público em geral para mais uma edição de sua 

Campanha do Agasalho. As doações serão destinadas a instituições beneficentes 

comprovadamente atuantes e idôneas, que ficarão encarregadas em repassar as 
peças para famílias carentes do município. 

   Esse já é o terceiro ano que o Legislativo tem a iniciativa de realizar uma 

campanha com foco na coleta de itens de inverno. As doações poderão ser 

depositadas numa grande caixa que foi instalada na recepção da Câmara. Como 
explicou o presidente da Casa, vereador Laércio Neris, a meta é superar a 

arrecadação do ano passado. "Contamos com solidariedade da comunidade local. 

Se todos puderem colaborar de acordo com suas possibilidades, poderemos ajudar 

muitas pessoas", disse. 
   A campanha possui uma comissão formada por vereadores, que irá definir 

oportunamente as entidades que serão beneficiadas com as doações. Fazem parte 

da comissão aos parlamentares Helinho, Caetano e Leandro. Qualquer pessoa 

poderá participar doando peças de inverno novas ou mesmo usadas, desde que em 
perfeitas condições de uso. A caixa de coleta está na recepção da Câmara, que fica 

na rua Wagner Luiz Bevilacqua, 35, bairro Guembê. 

 

 

 
02/05/2019 

Câmara mantém veto ao Projeto de Lei nº 2/2019 (Cartazes 

Manobra de Heimlich) 
   Na sétima sessão ordinária da Câmara, realizada na última terça-feira (30), foi 

apreciado pelos vereadores um único item na ordem do dia: o veto do Executivo nº 
1/2019, referente ao Autógrafo de Lei nº 4/2019 - Projeto de Lei nº 2/2019. Esse 

projeto, de autoria do  vereador Nilson Cruz (PSD), tratava da colocação de cartazes 

de orientação sobre a aplicação da Manobra de Heimlich na cidade. O Executivo 

considerou a matéria inconstitucional e o veto foi mantido por 12 votos a 0. 

   O vereador Nilson defendeu sua iniciativa por considerá-la de grande valia no 
atendimento emergencial de pessoas em processo de engasgamento. "O projeto é 

bom, vou voltar com ele na hora certa", disse o vereador, que acabou votando com 

a maioria. A manobra de Heimlich é um método pré-hospitalar de desobstrução das 

vias aéreas superiores por corpo estranho, que induz uma tosse artificial, que ajuda 
a expelir o objeto da traquéia da vítima, permitindo a passagem do ar.  Foi criada 

pelo médico Henry Heimlich. 

   O vereador Rodrigão (PSD) também considerou o projeto importante, porém, foi 

favorável ao veto por considerar a matéria  de responsabilidade do Executivo, 
devendo ser apresentada na forma de indicação. Os vereadores Luiz Rosa (MDB) e 

Clodoaldo (PPS) também elogiaram a iniciativa, porém, concordaram que o assunto 

é de prerrogativa do Executivo e, portanto, votaram favorável ao veto. 

 
 

 

 



     
 

02/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Vereador Rodrigão (PSD) parabeniza 

profissionais da Educação 
   Em seu pronunciamento na tribuna, o vereador Rodrigão (PSD) defendeu suas 

indicações e reiterou o pedido junto ao Executivo de pulverização dos bairros contra 

o mosquito causador da dengue. "Sabemos que não é só Louveira , mas toda a região 

está registrando muitos casos de dengue. Por isso acho importante reforçar esse meu 
pedido". 

   O parlamentar aproveitou para ressaltar que pessoas maldosas passaram 

informações sobre a água na cidade, "e com a qualidade da água não se brinca", 

disse. "A Prefeitura já passou as informações corretas e eu pretendo visitar os 

reservatórios da cidade para ver de perto como é feito esse cuidado".  Outro ponto 
ressaltado por Rodrigão foi a criação do "botão de pânico" nas escolas, que ficariam 

conectadas à Guarda Municipal. "Professores e inspetores teriam acesso, e qualquer 

problema nas escolas já acionam a guarda, que vai de imediato. Estou mandando 

isso para o prefeito, pois é melhor prevenir antes que qualquer mal aconteça", 
destacou. 

   Para finalizar sua fala, Rodrigão lembrou que o dia 28 de Abril é o Dia da Educação 

e aproveitou para parabenizar os profissionais da área educacional de Louveira, 

lembrando uma frase do educador Paulo Freire: "Educação não muda o mundo, 
Educação muda as pessoas e as pessoas mudam o mundo". 

 

 

 
 

 

02/05/2019 

MOMENTO TRIBUNA Vereador Nilson (PSD) quer mais 

iluminação na região da DHL 
   O vereador Nilson (PSD) utilizou seu tempo na tribuna para reiterar seu pedido de 
melhoria da iluminação pública atrás da empresa DHL. "A população cobra essa 

melhoria e temos de ajudar. O local é muito escuro, um perigo para adultos, velhos, 

crianças", cobrou o parlamentar. 

   Nilson também elogiou o evento "Mulheres Empoderadas" realizado no bairro 
Estiva, e enalteceu a Bispa Mônica e o secretário de Cultura, Maurício Carrasco. 

"Também agradeço a empresa Mielle, que tornou esse dia muito mais feliz para as 

crianças, e o presidente Laércio Neris, que também nos ajudou". Outra indicação 

defendida pelo vereador foi a colocação de lixeira no bairro Ponte Preta. "Hoje, 

como está, é um descaso", frisou. 
   O vereador também elogiou a área de Saúde de Louveira, que vem prestando um 

ótimo atendimento à população. 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
02/05/2019 



     
MOMENTO TRIBUNA: Vereador Leandro (PSDB) quer mais 

calçadas no bairro Vila Nova Louveira 
   Aproveitando sua fala na última sessão da Câmara, dia 30, o vereador Leandro 

Lourençon (PSDB) defendeu a construção de calçadas na rua Antonio Schiamanni, 
esquina com rua Monsenhor Dom H. Casarin, para garantir a segurança dos 

pedestres. "Esse é um ponto cego, de grande perigo para quem passa por lá. Temos 

de proteger o pedestre". 

   Leandro também destacou sua indicação que solicita manutenção do asfalto da 
Estrada Municipal Hugo Picchi. "Quando chove é um problema", frisou. E ressaltou o 

ofício de sua autoria que pede a manutenção da grade de proteção da CEIL do bairro 

Santo Antonio, que apresenta pontos de deterioração , colocando em risco a 

segurança dos alunos e funcionários. 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

02/05/2019 

Alegria marca a visita dos alunos da CEIL Bairro à Câmara de 

Louveira 
   A rotina dos alunos do quarto ano do ensino fundamental da CEIL Bairro, localizada 
no Santo Antonio, foi quebrada na última quinta-feira (2), com a visita às 

dependências da Câmara de Louveira, seguindo o Programa "Conhecendo a Câmara". 

O grupo, formado por 20 pré-adolescentes na faixa etária de 9 a 10 anos, percorreu 

as instalações do Legislativo, conversou com funcionários, vereadores e conheceu o 
plenário onde são realizadas as sessões. Esse programa é uma iniciativa da Câmara, 

em parceria com a    Secretaria Municipal de Educação. 

   O Programa Conhecendo a Câmara possui um cronograma de visitação anual, 

contemplando as escolas da rede pública de Louveira. Os alunos são recepcionados 
por servidores treinados, que fazem parte da Escola do Legislativo Vereador "Walter 

Mazzali". O objetivo é estreitar os laços entre os jovens e o Poder Legislativo local, 

propiciando uma conscientização sobre o trabalho dos vereadores e sua importância 

na vida do cidadão. 

   O grupo da CEIL Bairro passou pelos vários departamentos da Câmara, incluindo o 
estúdio de TV, a sala do presidente da Câmara, os gabinetes dos vereadores, 

finalizando com o auditório, onde são realizadas as sessões. Durante o passeio, os 

estudantes recebem informações sobre as funções dos três poderes, Executivo, 

Legislativo e Judiciário, sobre ética e outros conceitos.   
   Para Jeaniel Alexandre Santos, que está no quarto ano, essa visita foi muito legal. 

"Eu aprendi bastante coisa", contou. Para a jovem Maria Heloisa, foi uma novidade e 

tanto. "Nunca tinha entrado na Câmara, gostei muito das explicações e de poder 

sentar na cadeira dos vereadores", revelou. 


